

新記録が続出

東陽小で水泳教室

8月2日に東陽小で八匝地区小学校水泳教室が開かれ約

350人の選手が集まりました。

今回、新記録が6種目も

出るレベルの高い教室となりました。

主な成績は次のとおりです。

【男子】

5年背泳 2位 植名 正樹（白浜）
6年自由 1位 岩沢 俊充（南条）
〃 2位 三枝 広隆（東陽）
〃 2位 伊藤 貴一（白浜）
6年背泳 2位 土屋 雄一（南条）
200mリレー 1位 白浜小
200mメドレー 2位 南条小

*おもいつきり、やりました。朝おじいさんから、順位に関係なくおもいつきり泳いでこいと言われました。

6年自由 1位
岩沢俊充くん
(南条小)



水しぶきをあげて記録へ挑戦

親善水泳大会

児童たち交流深める

夏休みに入つて間もない7月23日、南条小学校で、親善水泳大会が開催されました。暑い中、近隣の招待校5校と南条小学校児童約150名が、記録を競いました。連日の練習で真黒に日焼した児童

たちは、元気に水しぶきをあげ一生懸命、楽しく泳いでいました。



終了後ランチルームでの懇親会

▶200mリレー 1位 白浜小
右から 伊藤貴一くん 6年
実川直樹くん
伊藤孝幸くん
川島剛くん
〃 〃 〃

*接戦だったのですが、1位になりました。



喜びの白浜小チーム



農地の保守管理のため

船を浮かべ堰の掃除

8月17日に篠本堰の掃除が関係者により行われました。

川に2艘の船を浮かべ、ゴミを取り、泥・のろをブラシで擦りました。ゴミの中には材木や犬の死骸などもあり、掃除している方から「川に対するみなさんの配慮が欲しいですね」の声が聞かれました。通信員 行方良子(篠本二区)

長塚で『人面魚』発見



話題になつている
人面魚

話題になつています。

長塚の阿部ヒサさん宅(久とら)の池で、人面魚が発見され話題になつています。

5年前に新潟県小土谷から80匹買ったものの一匹で、体長27cmです。見学者は多い時で1日20人位あり、見た人から「気持ち悪い」の感想が聞かれました。

通信員 実川恵子(長塚)

重さ43kgのジャンボかぼちゃ

作間内の向後昌次さんが、重さ43kg・長さ57cm・周囲は161cmの超大型のかぼちゃを栽培しました。入の友だちから苗木をもらい、鶏ふん15kgを与えました。また楽しみで毎日見にいったそうです。

通信員 伊藤康雄(作間内)



色・艶もよく
出来ばえに満足気